

MISE À JOUR IMPORTANTE | CASIERS, VESTIAIRES ET CALENDRIERS SCOLAIRES



Conseil des
écoles publiques
de l'Est de l'Ontario

Inscription

[Click here for English summary](#)



COMMUNICATION AUX PARENTS

Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario
22 octobre 2020

Chers parents, tuteurs et tutrices,

Avec l'arrivée des températures plus froides, nous vous avisons que l'utilisation des casiers et des vestiaires est maintenant permise pour les manteaux, les bottes et autres vêtements d'hiver. Les modalités précises sont propres à chacune des écoles et vous seront communiquées, s'il y a lieu, par la direction de l'école de votre enfant. Les mesures sanitaires et de sécurité seront respectées en tout temps.

Calendriers scolaires

L'annulation des journées d'exams au secondaire a entraîné des modifications aux calendriers scolaires. Nous vous demandons d'en prendre connaissance ([suivre le lien](#)).

Autoévaluation des symptômes et fiche d'information

Nous vous rappelons l'importance de compléter, tous les matins et pour chacun de vos enfants, l'autoévaluation des symptômes COVID-19 et de suivre les recommandations qui y sont émises. Les autoévaluations sont disponibles sur le site Web de l'école de votre enfant et sur le [site Web du CEPEO](#).

La [fiche d'information](#) sur le protocole de gestion des cas de COVID-19 a été mise à jour. Il est important de la consulter régulièrement.

Une nouvelle école au CEPEO

Nous avons le plaisir de vous annoncer que le gouvernement de l'Ontario a annoncé hier qu'il octroyait à notre conseil scolaire un financement qui permettra la construction d'une nouvelle école élémentaire publique dans le quartier Barrhaven Sud à Ottawa. La nouvelle école offrira 475 places-élèves, en plus d'un service de garde.

Le CEPEO a également obtenu un financement qui lui permettra de se porter acquéreur de l'édifice occupé par l'école élémentaire publique Ottawa Ouest, jusque-là propriété du *Ottawa Carleton District School Board*.

Il s'agit d'excellentes nouvelles qui bénéficieront à notre communauté francophone en pleine croissance.

Je vous souhaite, pour la fin de semaine qui arrive, de beaux et de bons moments en famille.

Sylvie C. R. Tremblay
Directrice de l'éducation

Portail Web Retour à l'école || Back-to-School Web Portal

